



ELLY
HEUSS KNAPP
SCHULE

PRESSEMITTEILUNG
Elly-Heuss-Knapp-Schule Bühl

Berufskolleg Gesundheit und Pflege – trotz vieler Herausforderungen tolle Ergebnisse

Die Elly-Heuss-Knapp-Schule verabschiedete am 13.07.2023 das Berufskolleg für Gesundheit und Pflege II mit hervorragendem Abschluss zur Fachhochschulreife.

Frau Krämer begrüßte die 11 Schülerinnen und 3 Schüler mit einem „endlich mal wieder eine richtige Abschlussfeier in der Schule“. Nach den vielen Corona-Einschränkungen der vergangenen Jahre fühle sich diese Entlassung wieder wie früher an. Frau Krämer erinnerte aber auch daran, dass gerade die diesjährigen Absolventinnen und Absolventen noch die Coronafolgen aus den Jahren 2020 und 2021 mitschleppen. Daher wäre es besonders beeindruckend, mit welchen guten Fachhochschulreife-Ergebnissen die Klasse abschnitt. Mit der Fachhochschulreife stünden allen viele Wege offen, gerade der berufliche Bereich Gesundheit und Pflege suche dringend Fachkräfte und biete viele interessante Wege. Frau Krämer dankte den Lehrkräften, die immer wieder motiviert und herausgefordert hätten, besonders als im 2. Jahr die Schülerinnen und Schüler der geschlossenen Handelslehranstalt Gernsbach zur Handelslehranstalt Bühl wechseln mussten und dann auch noch in manchen Fächern zum Unterricht an die Elly kamen. Hier waren besonders die beiden Klassenlehrkräfte Herr Meier und Frau Reith gefragt, um das Klassenteam zusammen zu halten. Frau Krämer dankte der ganzen Klasse für ihren Einsatz beim 125-jährigen Schuljubiläum, die Vorführungen wären toll gewesen. Auch die beiden Klassensprecherinnen Magdalena Kist und Elisa Wiggenhauser in Personalunion auch noch Schülersprecherinnen der Schule, hätten beim Festakt des Landkreises die gesamte Schülerschaft der Elly hervorragend repräsentiert.

Die beiden sprachen im Anschluss allen Lehrkräften ihren Dank für die vielfältige Unterstützung und Hilfestellung aus. Besonders geehrt wurden Herr Meier und Frau Reith als Klassenlehrkräfte durch liebevoll gestaltete Präsente.

Im Anschluss würdigte Frau Reith die 2 Jahre mit „ihrem BKP“ auf anrührende Weise. Sie lobte die hohen sozialen und emotionalen Fähigkeiten aller Schüler, die wie oben geschildert durchaus herausgefordert wurden. Durch ihr Engagement hätten die Schülerinnen und Schüler bewiesen, dass sie für eine Zukunft in sozialen Berufen hervorragend geeignet wären. Dies zeigte sich auch in der anschließenden Zeugnisverleihung. 11 Schülerinnen und 3 Schüler erhielten die Fachhochschulreife mit dem Gesamtschnitt der ganzen Klasse von 2,2.

Es gab 3 Belobigungen: Laura-Marie Paul, Anina Wohlgemuth und Yasin Yildirim. Besonders ausgezeichnet wurden 3 Preisträgerinnen: Magdalena Kist, Anika Knorr und Leonie Schindler. Sie erhielten neben einem Buchgutschein auch das Heimatbuch des Landkreises Rastatt, dem Schulträger der Schule. Herr Hölscher, der neue Abteilungsleiter der Schule, umrahmte die Feier musikalisch und leitete auch stimmungsvoll über zum Sektempfang im Schulhof. Hier freuten sich alle gemeinsam. Fachhochschulreifeabsolventen, Lehrkräfte, Eltern und alle Unterstützer und so wurde es „endlich mal wieder eine richtige Abschlussfeier“.



von links: Frau Krämer (Schulleiterin) Anika Knorr (Preis), Frau Reith (Klassenlehrerin) Magdalena Kist (Preis), Leonie Schinder (Preis), Laura-Marie Paul, Anina Wohlgemuth und Yasin Yildirim (Belobigungen)
Foto: Michaela Kaiser



Die BK2P freut sich über den erfolgreichen Abschluss!
Foto: Michaela Kaiser